

# BOLETÍN INFORMATIVO

MAYO 2024



## AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CASTILLO



## Mejora de Seguridad y Embellacimiento Vial



La Alcaldía de Castillo continúa con su compromiso de mejorar la seguridad vial y embellecer nuestro municipio, la Avenida Olegario Tenares ahora cuenta con reductores de velocidad recién pintados, brillando con colores vivos para asegurar una mayor visibilidad y precaución. Estas mejoras buscan proteger a todos los peatones y conductores que transitan diariamente por esta importante vía.



El alcalde Faurys Vélez supervisó personalmente los trabajos de pintura de los pasos peatonales en las diferentes intersecciones. Este esfuerzo es parte de un operativo continuo de embellecimiento y seguridad vial, destacando que ya se ha completado más del 80% de la pintura de los reductores de velocidad en todo el municipio. Este trabajo es crucial para evitar accidentes y garantizar la seguridad de peatones y conductores.



"Nuestro objetivo es que todas las intersecciones del pueblo estén debidamente señalizadas y embellecidas. Continuaremos trabajando en cada rincón de Castillo para asegurar un entorno seguro y agradable para todos nuestros ciudadanos," expresó el alcalde Vélez.

## Un Castillo Limpio y Seguro Un Compromiso con Todos

La Alcaldía de Castillo, bajo el liderazgo del alcalde Faurys Vélez, continúa mejorando la seguridad y embelleciendo nuestro municipio. Equipos de limpieza están retirando maleza, plástico, basura y escombros en la avenida SFM-Nagua y en comunidades como Los Llanos y Los Multis. Estas acciones no solo embellecen nuestro entorno, sino que también aseguran un ambiente más seguro y saludable para todos.



Enviando también una brigada de limpieza en la iglesia San Isidro Labrador, donde se realizaron labores de saneamiento y embellecimiento. Asimismo, en el sector El Play, el alcalde y la vicealcaldesa Agustina Escolástico lideraron una brigada de limpieza con la participación de voluntarios y residentes, fortaleciendo el sentido de comunidad.



Durante un operativo en la calle principal Olegario Tenares, empleados municipales, supervisados por el alcalde Vélez, limpiaron los contenes y retiraron acumulaciones de arena y basura. Además, se han entregado nuevas herramientas al equipo de limpieza de obras públicas para garantizar un trabajo seguro y eficiente.



## Respuesta a la Comunidad de La Jagüita



En una pronta respuesta a las necesidades urgentes de la comunidad de La Jagüita, el alcalde de Castillo, Faurys Vélez, tomó medidas decisivas para restaurar la comunicación con Rincón Hondo, tras la obstrucción del puente principal debido a la caída de árboles. La obstrucción, que había dejado incomunicada a la comunidad, fue prontamente atendida por un equipo. Con la utilización de una pala mecánica y el suministro de caliche, el equipo logró remover los escombros y acondicionar el camino, restableciendo el acceso vital para los residentes.

Los habitantes de La Jagüita expresaron su profunda gratitud al alcalde y su equipo por su rápida intervención y compromiso continuo con el bienestar de la comunidad. "Estamos muy agradecidos por la rápida respuesta del alcalde Vélez," afirmaron los residentes.

El alcalde Vélez reafirmó su compromiso con la seguridad y el desarrollo de todas las comunidades dentro del municipio. "Nuestra misión es garantizar que cada sector de nuestro municipio pueda prosperar y que ninguna comunidad se quede atrás, especialmente en tiempos de crisis," declaró el alcalde.



## Intervención en el Vertedero Municipal



Las acciones realizadas incluyen la intervención y limpieza completa del vertedero, así como la implementación de medidas de gestión para mantener el orden y evitar futuros acumulamientos. A futuro, estamos trabajando en localizar un nuevo sitio para el traslado del vertedero, garantizando un manejo más eficiente y sostenible de los residuos de nuestro municipio.



Bajo la supervisión del alcalde Vélez, hemos iniciado una importante operación de mejora en el vertedero. Las acciones incluyen remover escombros que obstaculizaban el acceso, reorganizar la basura para optimizar el espacio y acondicionar la entrada con caliche, mejorando el acceso a la parte trasera del vertedero. Estas medidas son cruciales para mejorar la gestión de residuos y proteger nuestra comunidad.



## Mejora de la Iluminación en el Municipio



En un esfuerzo continuo por mejorar la infraestructura y la seguridad del municipio, en colaboración con la Empresa Distribuidora de Electricidad del Norte (EDENorte), ha extendido su operativo de iluminación. El alcalde Faurys Vélez informó que el proyecto, iniciado en la comunidad de Los Cachones, ha avanzado significativamente, cubriendo ahora la avenida principal y extendiéndose hasta la comunidad de El Yaiba.



El alcalde Vélez explicó que el operativo se está llevando a cabo de manera sistemática y sector por sector, con el objetivo de asegurar una cobertura completa y eficiente en todo el municipio. "Estamos comprometidos con garantizar que cada sector de nuestro municipio esté bien iluminado, lo que no solo embellece nuestro entorno, sino que también refuerza la seguridad para todos nuestros ciudadanos," afirmó el alcalde.



## Mejorando la Seguridad Vial

Se ha iniciado un importante operativo de mantenimiento en la carretera San Francisco-Nagua, específicamente en el tramo comprendido entre Yaiba y Los Cachones. Una brigada de trabajadores se ha desplegado para reparar todos los baches de esta vía crucial, con el objetivo de mejorar la seguridad y prevenir accidentes.



El alcalde Faurys Vélez informó que esta intervención responde directamente a las solicitudes de los ciudadanos y busca asegurar que la carretera esté en condiciones óptimas para todos los usuarios. "Estamos comprometidos con la seguridad de nuestros ciudadanos y con responder de manera efectiva a sus necesidades. Esta reparación de baches es solo el comienzo de un plan más amplio para mejorar la infraestructura vial en nuestra comunidad," afirmó el alcalde Vélez. Además, el alcalde anunció que se ha solicitado asfalto para la completa intervención de la carretera, y se espera que los trabajos de asfaltado comiencen en los próximos días, asegurando que nuestras carreteras sean más seguras para todos. También se han intensificado los esfuerzos en el programa de limpieza por toda la ciudad y zonas aledañas. Pronto, el alcalde Vélez estará en la Liga Municipal Dominicana gestionando más recursos para continuar mejorando la infraestructura y el entorno de Castillo, haciendo del municipio un lugar mejor para vivir.



Pronto, el alcalde Vélez estará en la Liga Municipal Dominicana gestionando más recursos para continuar mejorando la infraestructura y el entorno de Castillo, haciendo del municipio un lugar mejor para vivir.

